

# EL MERCURIO

www.emol.com

SANTIAGO DE CHILE, VIERNES 14 DE DICIEMBRE DE 2007

## Memorias llevadas a escena

El director francés Didier Ruiz estuvo trabajando durante un mes con una decena de adultos mayores chilenos y sin experiencia en la actuación, para dar vida a este montaje.

Se trata de "Dale recuerdos", una pieza que también ha montado en España y Francia con elencos de las mismas características. Ésta es su 16ª versión. "Me gusta trabajar en torno a la memoria y con las experiencias de la gente. Creo que el teatro es una narración íntima, y eso es lo que se hace en esta obra. En los diferentes lugares que la hemos hecho se da

el mismo fenómeno valioso".

Diez adultos mayores de Santiago fueron seleccionados para participar en la obra que debutaba ayer y que sólo estará en cartelera hasta mañana: "Se hace un paseo por varios temas. Desde los olores que transportan hacia los recuerdos hasta el 11 de septiembre de 1973. Es una acumulación de memorias personales", cuenta Ruiz.

**Teatro U. Mayor. Santo Domingo 711. Fono: 3281865. Hoy y mañana, 21:00 horas. Entrada liberada previa reserva. Duración: 70 minutos.**



RICARDO VÁSQUEZ

Diez adultos mayores cuentan sus recuerdos en el montaje.